

---

【上海レポート20220530】

大阪産業局上海代表処/大阪府上海事務所 所長 南浦秀史

---

## 【上海市における封鎖状況12】

昨日(5月29日)の上海市におけるコロナ陽性者の数は6人、無症状感染者61人でした。陽性者のうち2人は無症状感染者の発症、陽性者3人と無症状感染者61人は隔離措置をとっている地区での発症です。感染経路不明の市中感染者が1人いるのが気になるのですが、感染者数は極端に減少しています。さて、先日発表のあった6月1日を控えて、封鎖解除に向けた動きが活発になってきました。

昨日(5月29日)、上海市政府記者会見において、副市長から、6月1日より操業再開における制限の廃止、企業の防疫および消毒に対する補助拡大、長江デルタ産業サプライチェーン相互保険メカニズム設立、国内外の物流・輸送ルート円滑化などの政策措置による各業界・業種の再開支援・生産量増大、外資系企業への招聘状発行への便宜供与等の施策を実施することが発表されました。

公共交通は、22日から市バス163路線、地下鉄4路線が回復しており、30日からはさらに市バス151路線が運行を再開する見込みです。地下鉄は区をまたいでいますが、バスは区をまたぐ路線以外はすべて運行を回復しています。

また、上海市教育委員会は、学校の再開について発表。高校3年生と2年生は6月6日から、中学3年生は6月13日から登校を再開、その他の学年は、今学期が終了するまで引き続き在宅学習を行い、幼稚園、託児所、託児機関については再開しないそうです。

上海市商務委員会は、スーパー、コンビニ、ドラッグストア、ショッピングモール、百貨店、専門店、飲食店、理髪店、クリーニング等について、6月1日より、来店客の人数制限を設定したうえで、全面的に再開することを発表しました。

先週金曜日(27日)に政府による第8回目の配給がありました。今回は食料のみで、これでもか、というくらい詰め込まれており、野菜、豆腐、麺、粽(ちまき)、饅頭、果物など多岐にわたり、果物はなんとキウイとメロンです。同じ棟の日本人はもう冷蔵庫に入らないと嘆いていました。私は、冷凍できるものは冷凍し、日持ちのしないものから順番に毎日消費しています。この時期にこれだけの物資配給があったことは、封鎖解除を祝う気持ちもあるのかなあ、と思っています。最後の配給になることを祈っています。

過去の「上海レポート」、「中国(上海)ビジネスサポート」

[https://www.obda.or.jp/jigybo/ibo/overseas\\_shanghai.html](https://www.obda.or.jp/jigybo/ibo/overseas_shanghai.html)

発行・問合せ：(公財)大阪産業局上海代表処(大阪府上海事務所)

URL: <http://osaka-sh.com.cn/> E-mail: [osaka@ibo-sh.com](mailto:osaka@ibo-sh.com)